

ham, plusieurs Curculionides, tels que *Gonotropis gibbosus*, pris à Chicoutimi, *Eurymictes fasciatus*, capturé à St. Hyacinthe, etc., etc. Citons encore parmi nos captures nouvelles : *Elaphidion unicolor*, *Corphyra flavipes*, *Strangalia luteicornis*, *Buprestis Drummondi*, *Athous rufifrons*, *Melanotus castanipes*, etc., etc., si bien qu'en tout nous avons pu noter, comme appartenant à notre territoire, 89 espèces que nous n'avions pas mentionnées dans notre FAUNE.

Maintenant qu'au moyen de notre ouvrage, chaque amateur peut se renseigner lui-même pour toute capture qu'il peut faire en fait de Coléoptères, nous n'avons pas de doute que, bien que le nombre des chasseurs soit encore très restreint, le zèle suppléant au nombre, on ne puisse, chaque année, ajouter considérablement à la liste des espèces jusqu'à ce jour énumérées.

☞ Nous offrirons tout prochainement au public, le premier fascicule du Vol. II de notre Faune Entomologique Québécoise, comprenant les Orthoptères et les Névroptères.

LA CHRYSOMELE DE LA POMME DE TERRE.

Nous avons vu, avec plaisir, la plupart de nos journaux reproduire les suggestions que nous avons faites au sujet de cet insecte, pour restreindre ses dégâts ; mais nous devons protester ici contre le titre qu'on s'est plu, en certains quartiers, à donner à cet article. Nous n'avons nulle part donné le nom de *mouche* à cet insecte, cette appellation étant également prohibée par la science et le bon sens. Loin de se faire mieux comprendre avec ce faux nom, on ne contribue pas peu à donner une idée des plus fausses de cet insecte à ceux qui ne le connaissent pas. Qu'on dise *l'insecte* de la patate, le *barbeau* de la patate, à la bonne heure ; mais la *mouche* de la patate ? jamais ; car cet insecte ne ressemble pas plus à une mouche, qu'un chien ne ressemble à un mouton. Qu'on juge du contre-sens !